
ATA 08/2022

Aos vinte e oito dias de julho de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, 
reuniram-se por videoconferência os seguintes membros do Colegiado: Bruno Meira Soares,  
Daiane Dias,  Marcelo de Godoi,  Tito Roberto Sant'Anna Cadaval Junior, o representante técnico 
Jean Lucas de Oliveira Arias e a representante discente Juliane Natalia Lima da Silva. Votaram na 
consulta Bruno Meira Soares,  Daiane Dias,  Marcelo de Godoi,  Tito Roberto Sant'Anna Cadaval 
Junior, o representante técnico Jean Lucas de Oliveira Arias e a representante discente Juliane 
Natalia Lima da Silva. A coordenadora solicitou a inclusão de dois pontos: bolsa de mestrado 
disponível e ações de flexibilização de formação na PG. 1º ASSUNTO – Aprovação da ata 
07/2022: a ata foi aprovada por maioria, com uma abstenção. 2º ASSUNTO – Banca de 
defesa de - Taís Barcelos Goulart: além do professor orientador, Alex Fabiani Claro Flores, a 
banca será composta pelos professores doutores Geonir Machado Siqueira, Wilson João Cunico 
Filho, Lucas Pizzuti e Lucas Pizzuti. Os suplentes serão os professores doutores Rosilene Maria 
Clementin e Ramesh Katla. Pelas regras há a necessidade de pelo menos um membro do PPGQTA 
(além do orientador). A banca será considerada aprovada caso esta inclusão seja realizada. 3º 
ASSUNTO – Banca de defesa  - Viviane de Carvalho Arabidian: além do professor 
orientador, Tito Roberto Sant’Anna Cadaval Junior, a banca será composta pelos professores 
doutores Luiz Antonio de Almeida Pinto, Nauro da Silveira Junior e Rafael Lipinski Paes. O 
suplente será o professor doutor Felipe Kessler. Em consulta online, a banca foi aprovada por 
unanimidade. 4º ASSUNTO – Banca de defesa - Leonardo Schaidhauer Duarte: além do 
professor orientador, Sabrina Madruga Nobre, a banca será composta pelos professores doutores 
Carla Weber Scheeren, Vanessa Mortola, Adriana Castro Pinheiro e Adriano Lisboa Monteiro.Os 
suplentes serão os professores doutores Felipe Kessler e Claudio Martin Pereira de Pereira. Em 
consulta online, a banca foi aprovada por unanimidade. 5º ASSUNTO – Prorrogação de defesa 
- Alexandre Piccinini: a solicitação de prorrogação foi aprovada por unanimidade. 6º ASSUNTO 
– Prorrogação de defesa - Leandro Silva de Almeida: a solicitação de prorrogação foi 
aprovada por unanimidade. 7º ASSUNTO – Solicitação de Coorientação - Paulo Marengo: a 
inclusão da professora Elisângela Martha Radmann como coorientadora foi aprovada por 
unanimidade. 8º ASSUNTO – Cronograma de defesas de projeto 2/2022: o assunto será 
discutido novamente em consulta online devido à problemas de datas. 9º ASSUNTO – 
Abdicação de bolsa de mestrado: discente de mestrado começou a trabalhar a abriu mão de 
bolsa de mestrado. Daiane sugere passar a bolsa para a aluna que está com quota da 
pró-reitoria, de duração de apenas uma ano, já que não existem outros alunos com possibilidade 
de receber bolsa. Foi aprovado, por unanimidade, repassar a bolsa do programa e devolver a 
quota de empréstimo da PROPESP. 10º ASSUNTO – Ações de flexibilização de formação na 
PG: a direção da unidade solicitou que o PPG avalie quais ações poderiam ser tomadas em 
relação a flexibilização de formação no PPGQTA. Daiane disse que o PPGECA abriu edital de 
seleção contínuo. Para o QTA as provas para ingresso dificultam o processo. Godoi questiona 
quais seriam os argumentos para não aceitar um aluno no caso de editais contínuos. Daiane disse 
que o edital contínuo do PPGECA é aberto enquanto existem vagas disponíveis. Bruno acredita 
que alguns alunos que ingressaram sem a prova, durante a pandemia, tiveram dificuldades em 
acompanhar as disciplinas da pós-graduação. Sugere a realização de mais seleções durante o 
ano, talvez trimestrais, e a oferta de mais disciplinas condensadas. Juliane perguntou sobre a 
possibilidade de ofertar estas disciplinas de forma remota. Daiane explicou que no momento a 
PROPESP está fazendo avaliação da oferta de disciplinas, com tendência de proibir a oferta de 
disciplinas obrigatórias de maneira remota. Bruno entende que o QTA tem realidade diferente, 
atendendo dois campi. Daiane sugere separar verba do PROAP para que professores ministrem 
disciplinas presencialmente em outro campus. Dentre as ações levantadas, o colegiado sugere 
que seja avaliada a possibilidade de seleções trimestrais, realizar disciplinas condensadas (com a 
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possibilidade de utilizar recurso do PROAP para professores ministrarem as disciplinas em SAP ou 
Carreiros) além de serem realizadas disciplinas por videoconferência (desde que a IN da PROPESP 
permita). Assuntos gerais: Daiane disse que o projeto de Mulheres na Ciência continuou após 
a comemoração dos 15 anos do programa. Palestras seguem e solicitou divulgação entre os 
alunos. Bruno questionou sobre a atualização do site com as novas disciplinas do 
programa. Daiane sugere que seja atualizado no término do próximo semestre uma vez que em 
2/2022 ainda é válido o QSL antigo. Sem mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às nove 
horas e trinta e cinco e minutos.

Murilo Vitória da Silva
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Profa Dra Daiane Dias
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